

「うれしいことば」

2年生の教室前に、心が温まるような掲示物があったので、一部ですが紹介します。

- バドミントンをしているとき、お父さんが見えて、「もっとがんばれ。」と言ってくれました。もっとがんばろうと思いました。
- 私が転んでけがをしてしまいました。すると、みんなが「大丈夫。」と言ってくれました。とてもうれしかったです。
- 私が、がんばって縄跳びの練習をしているとき、〇〇ちゃんが「がんばっているね。」と言ってくれました。うれしかったです。
- 僕が、〇〇君の消しゴムを拾ってあげたら、〇〇君が「ありがとう。」と言ってくれました。うれしかったです。
- 私が一人で本を読んでいたら、〇〇さんが「一緒に図書室に行こう。」と言ってくれました。また一緒に行きたいです。

コロナ感染症について

本県のコロナ感染症新規感染者は、減りそうで、なかなか減らない状況が続いています。

前期における本校の感染状況を振り返ると、5月末から感染者が急激に増え、6月上旬には、3つの学級を閉鎖にしました。それにより拡大に歯止めがかかり、下旬には、かなり減少しました。しかし、夏休み前から夏休みかけて、感染が再拡大しました。夏休み明けの8月末までは、感染者並びに濃厚接触者が数名いました。しかし、9月になってからは新規感染者がいない状況です。これも、子供たちがマスク着用・黙食等の感染予防策をがんばっているからだと思います。

今後も、できる限りこの状況を維持したいと思っていますので、今後もご家庭の協力をお願いします。

前期を振り返って

本校では「元気なあいさつが交わされる学校」を目指す学校像の一つに掲げ、様々な取組を行ってきました。今月は生活委員会の子どもたちが、朝からあいさつ運動をしてくれました。しかし、マスクをしていることもあり、元気なあいさつが戻ってこないこともありました。後期は、さらによくなるよう、指導を行っていきます。

また、様々な調査結果を見ると、本校児童は、朝食の摂取率が県や全国の平均よりやや低いようです。朝から元気を出すためにも、朝食をしっかり食べてきてほしいと思っています。

あかるい絵画コンクール

27日(火)の朝から新聞を見ていたところ、本校の1年生の名前を見つけました。第6回「九電・熊日ぼくとわたしの『あかるい』絵画コンクール」の低学年の部で銅賞に選ばれていました。すごいなあと思い、本人に「どんな絵を描いたの?」の聞いてみると、「飛んでいる虫が、花に水やりをしているところ。」と教えてくれました。そこで、「だから、きれいな花が咲いたんだね?」と聞き返すと、うなずいてくれました。1年生の想像力の豊かさを感じました。皆さんも想像してみてください。

なお、作品は学校ホームページにアップしておきましたので、是非ご覧ください。また、作品は11月5日～13日に、びふれす熊日会館6階に展示される予定です。

10月の主な行事

10月の主な行事は次のとおりです。10月は行事等が少ないのですが、10月～11月には、習字・絵画・作文等のコンクールが複数予定されており、各学級で作品づくりに取り組みます。そのため、計画性が求められる月です。

7日(金) 前期始業式

※前期通知表や6年生の全学調結果の個人票を配付します。

21日(金) 4年生見学旅行

※計画等は別途お知らせします。

27日(木) 1・2年生見学旅行

※計画等は別途お知らせします。

「 弁当の日 」

※この日は、全学年、給食はありません。ご家庭で、子供たちと弁当の準備をお願いします。



